

VOLLEY-BALL CEV cup (16^e de finale retour), Francfort - Mvuc ce jeudi à 19 h 30

« On peut les faire douter »

L'entraîneur héraultais Olivier Lecat affiche sa confiance dans ses troupes.

Le marathon des Montpellierains touche à sa fin et l'ensemble du groupe espère réussir à conclure avec brio en allant chercher une qualification européenne contre Francfort, face à de coriaces Allemands demi-finalistes de la compétition l'an passé. La mission sera loin d'être simple mais s'il reste quelques forces aux Mvucistes, il faudra les jeter dans cette ultime bataille de l'année 2017 afin de passer les fêtes sans regret, et même potentiellement fêter leur accession au tour suivant. Pour se qualifier, la victoire n'est pas obligatoire mais presque...

En effet, Montpellier l'a emporté 3 sets à 2 lors du match aller : s'il récidive à Francfort, la qualification sera évidemment acquise mais un échec sur un score identique conduirait alors à un set en or (golden set) de 15 points qui décidera du vainqueur de l'affrontement.

Enfin, une défaite 0-3 ou 1-3 éliminerait d'office les Héraultais. En difficulté en déplacement depuis le début de saison, le Mvuc a eu la bonne idée d'engranger un succès référence, dimanche, à Poitiers, qui figurait pourtant parmi les têtes d'affiches de Ligue AM depuis le début de cette saison, ce qui « est excellent pour les têtes à la veille de ce match retour », confie Olivier Lecat.

Le Mvuc dans une position d'outsider

Les joueurs ont prouvé qu'ils étaient capables de briller loin de leurs bases mais cela, personne n'en doutait. À commencer par leur coach, qui ajoute : « Cette victoire va nous faire du bien pour aborder la confrontation face à Francfort, puisqu'on a pu retrouver quelques bons repères. On espère



■ « On fait tout pour être dans les meilleures dispositions », affirme l'entraîneur Olivier Lecat. B. C.

pouvoir rééditer cette performance en Allemagne. »

Les joueurs du Mvuc, qui ne faisaient pas figure de favoris contre Poitiers, endosseront à nouveau le statut d'outsider ce jeudi soir, d'autant qu'ils ne bénéficieront pas de conditions de préparation optimales. Il faudra se réacclimater au changement de ballon en un temps record, oublier la fatigue et les huit matches disputés en moins de quatre semaines et, enfin, faire sans Daryl Bultor, touché au genou lors de la rencontre contre Tourcoing, le 13 décembre dernier, et qui n'est donc pas du déplacement. À ce sujet, l'entraîneur du Mvuc préfère relativiser : « On savait que les conditions ne seraient pas par-

faites mais on fait tout pour être dans les meilleures dispositions et mettre le maximum de chances de notre côté. »

Après le duel victorieux à Poitiers, les Montpellierains ont donc pris la route de Paris dans la journée. S'en est suivie, le mardi, une séquence d'entraînement dans la capitale grâce au staff du Paris Volley qui a prêté ses installations, avant de décoller pour Francfort en soirée. « On sera prêt pour ce match retour, assure Olivier Lecat. C'est une équipe jeune, talentueuse mais, comme toute équipe jeune, il y a des failles. L'une des clefs sera la bataille service-réception. Si l'on est performant dans ce domaine, alors on pourra les embêter et

sortir gagnant de cette double confrontation. » Dans la peau du challenger, le passeur italien Davide Saitta et ses coéquipiers vont tout donner pour accéder au tour suivant et s'offrir un bon cadeau avant l'heure à l'approche de Noël, avant de profiter de quelques jours de repos bien mérités.

Le retour aux affaires interviendra samedi 6 janvier avec la réception de Rennes en Ligue AM au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas de Castelnau-le-Lez.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

► Ce jeudi à 19 h 30, UV Rhein Main Francfort - Mvuc en 16^e de finale retour de la CEV cup.